

## ► Mazières- en-Gâtine

La leçon d'informatique  
des aînés de l'Ehpad



*Alex, de la classe ULIS, a su  
captiver l'attention de Gilberte.*

Pour la seconde fois, jeudi 30 mars, quelques résidents de l'Ehpad du château de la Ménardière, accompagnés des animatrices, se sont déplacés au collège Roger-Thabault pour une petite leçon d'informatique donnée par les élèves de la classe d'Unités localisées pour l'inclusion scolaire (ULIS), sous l'œil vigilant de Frédéric Joulain, leur professeur et de Nathalie, assistante de vie scolaire. Il s'agissait d'un instant ludique et complice, où les enfants ont appris aux aînés l'art et la manière de se servir de la souris et de comprendre les astuces du jeu de cartes pour réaliser une réussite. Un moment enrichissant qui sera reconduit.